
 Interrogazione n. 1218
presentata in data 7 maggio 2013
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Sgravi fiscali per le attività commerciali che decidono di eliminare le slot-
machine e videopoker”
a risposta scritta

Premesso:
che in tempi di recessione e di disoccupazione dilagante, molte persone si rifugiano alla

disperata ricerca di un guadagno immediato e consistente, per far fronte alle molte
incombenze economiche che le assillano;

che c’è preoccupazione per la crescita delle sale da gioco che hanno messo in
ginocchio intere famiglie spesso persone anziane, pensionati, persone indifese;

In riferimento alla pdl n. 210 presentata in data 1° giugno 2012 ad iniziativa Ciriaci e altri
“Norme per la prevenzione, il contrasto e il trattamento della dipendenza dal gioco
d’azzardo patologico, nonché delle problematiche e delle patologie correlate”;

II sottoscritto Consigliere

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere se ci sia la possibilità di praticare degli sconti fiscali
agli esercizi pubblici che decideranno di togliere dai propri locali videopoker e slot-machine
per il contrasto alla ludopatia (dipendenza dal gioco).


